



CANCÉ annonce sa participation à EnerGaïa 2025 aux côtés de BâtiAgricole®, sa marque dédiée aux bâtiments agricoles durables

Les 11 et 12 décembre prochains

Hall : B1 – Allée : C – Stand : 05



Nay, le 28 novembre 2025 - Le constructeur métallique [CANCÉ](#) (fondé en 1961, 15 agences, 1 700 bâtiments/an) participera au **Forum EnerGaïa 2025**, le rendez-vous professionnel dédié aux énergies renouvelables, organisé les **11 et 12 décembre 2025** au Parc des Expositions de Montpellier.

Aux côtés de sa marque **BâtiAgricole®**, lancée récemment pour structurer son expertise historique dans le bâtiment agricole, CANCÉ présentera ses solutions destinées aux exploitants, investisseurs photovoltaïques et acteurs engagés dans la transition énergétique.

BâtiAgricole® : la marque agricole de CANCÉ au service des exploitants et des projets photovoltaïques

Crée pour donner une identité claire à l'activité agricole du groupe, **BâtiAgricole®** s'appuie sur plus de **25 ans d'expérience** dans la conception et la construction de bâtiments agricoles métalliques. La marque couvre un large éventail de projets :

- stabulations
- bergeries
- hangars de stockage
- manèges équestres
- ombrières
- bâtiments agricoles photovoltaïques

Chaque année, près de **600 bâtiments** sont réalisés sous la bannière **BâtiAgricole®**, grâce à une équipe d'une trentaine de collaborateurs (commerciaux, dessinateurs, conducteurs de travaux et monteurs).

Représentant environ **30 % de l'activité de CANCÉ**, cette offre dédiée répond aux besoins des **exploitants agricoles** comme des **investisseurs ENR**, avec des bâtiments conçus pour être durables, économiques et compatibles avec les exigences photovoltaïques actuelles. Depuis 2008, **90 %** des bâtiments sont ainsi conçus pour accueillir des panneaux solaires

EnerGaïa : un rendez-vous stratégique pour CANCÉ et BâtiAgricole®

Organisé par la Région Occitanie, le Forum EnerGaïa s'impose comme un événement majeur de la filière, avec **22 000 participants en 2024**, en hausse de 32 % en un an.

La présence de CANCÉ vise à renforcer ses échanges avec les acteurs du photovoltaïque, les exploitants en recherche de solutions fiables, ainsi que les territoires engagés dans des projets de transition énergétique.

Sur son stand, CANCÉ mettra en avant :

- son **accompagnement global**, du croquis à la livraison ;
- son **équipe dédiée** et ses moyens de production
- son expertise technique en **bâtiments agricoles durables et photovoltaïques** ;
- son rôle de **tiers de confiance** entre agriculteurs et développeurs ENR ;
- ses chantiers récents et références phares : Arkolia, Apex Energies, Préjeance, Enoe... des clients exploitants historiques et des plus récents comme le musée du Patrimoine Agricole de Salviac animé par Benoît "le passionné".

« Après le lancement de BâtiAgricole®, EnerGaïa est notre premier grand rendez-vous pour porter cette dynamique auprès des exploitants et des acteurs du photovoltaïque. C'est l'occasion de valoriser notre savoir-faire agricole et de renforcer des échanges essentiels dans un marché en pleine mutation. » souligne **Sophie Bourème, Directrice de BâtiAgricole®**

À propos de CANCÉ :

Acteur majeur de la construction métallique en France et en Outre-mer, CANCÉ est une entreprise familiale fondée en 1961 et spécialisée dans la conception et la réalisation de bâtiments en métal.

Forte de 15 agences et de plus de 1 700 réalisations chaque année, CANCÉ intervient sur tous types de projets : tertiaires, industriels et agricoles, en s'appuyant sur la performance de ses outils de production et sur une culture de la responsabilité et de la qualité. <https://cance.fr/> DOSSIER PHOTOS PRESSE -> [PRESSE BÂTIAGRICOLE®](#)

Contact presse : Agence EarlyCom

Elisa Mahdadi - elisa.mahdadi@early-com.com - 06 46 49 09 25

Natacha Heurtault - nh@early-com.com - 06 12 23 58 60

Service Communication CANCÉ - communication@cance.fr – 05 59 61 99 99